

Gelber Filzball flitzt

Schüler-Probettraining beim Tennisclub

Schramberg. »Tennis zum Schnuppern« für Schüler der Peter-Meyer Schule gab es bei einer gelungenen Zusammenarbeit mit dem Tennisclub Schramberg.

Auf der Platzanlage und in der Tennishalle im Wittum konnten tennisinteressierte Kinder der Klassen drei bis sechs einfach und unverbind-

lich das Spiel mit dem gelben Filzball ausprobieren. In kleinen Gruppen wurden die Kinder über insgesamt sechs Trainingstermine in die sportliche Welt des Tennisspiels herangeführt. Neben dem Spaß am Tennisspiel vermittelte der Tennislehrer Guido Fehrenbacher ein erstes Gefühl für Ball und Schläger.



Mit großem Engagement, viel Freude und Spaß waren die Peter-Meyer-Schüler beim Tennis-Probettraining dabei. Foto: Schule